

Coupe du monde de ski alpin

Le Conseil d'Etat, représenté par le chef du DECS, se rend à Crans-Montana pour féliciter Didier Cuche

A la suite de la victoire décrochée ce vendredi 24 février 2012 en Super-G par Didier Cuche dans le cadre de Coupe du monde de ski alpin qui se tient jusqu'au 26 février 2012 dans la station valaisanne de Crans-Montana, le Conseil d'Etat, représenté par le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, chef du Département de l'éducation de la culture et des sports (DECS), se rendra demain samedi 25 février 2012 en Valais pour féliciter le champion neuchâtelois.

Le skieur des Bugnenets Didier Cuche s'est imposé ce jour lors du premier Super-G sur la Nationale dans la station valaisanne de Crans-Montana, décrochant ainsi sa 21^e victoire en Coupe du monde.

Le Conseil d'Etat, représenté par le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, chef du DECS, se rendra sur place demain samedi pour assister au second Super-G et féliciter cet exceptionnel et talentueux athlète.

Le chef du DECS sera accompagné à cette occasion par la cheffe du Service cantonal des sports Mme Patricia Gacond. Il remettra à cette occasion des spécialités du terroir neuchâtelois au skieur émérite.

**Pour de plus amples renseignements:
Philippe Gnaegi, conseiller d'Etat, chef du DECS, tél. 032 889 69 00.**

Neuchâtel, le 24 février 2012